



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和7年10月14日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 学校保健集会『生きる力 生きていく力』

9月19日（金）第6校時、井郷中体育館で全校生徒対象に、学校保健集会「生きる力 生きていく力」を実施しました。スクールカウンセラーを講師として、認知のゆがみ、怒りとの上手な付き合い方、相手の気持ちを知るヒントなど、とても具体的な内容でした。

これからの時代を生きていくために必要な「主体性」や「自制心」、「柔軟性」や「共感力」、「社会性」や「自己肯定感」など、非認知能力育成に向けた理解を深めることができました。



## 2年自然教室『乗鞍で見つけ出せ！自然、仲間、新たな自分』

9月24日（水）から26日（金）の2泊3日、2年生が国立乗鞍青少年交流の家での自然教室に出かけました。1日目は4か所に分かれたアクティビティ体験と学年の集い、2日目は雨天の中でのオリエンテーリングやカレー作り、星空観察、3日目は高山市散策をしました。

自然に親しみ集団での生活を通じて規律や協力の大切さを学び、自らを律し他人を思いやる精神を養いました。仲間とのかけがえのない思い出をつくり、学校生活への意欲を高めることができました。



## 3年総合的な学習SDGs 「スポGOMI」

10月6日（月）午後、3年生が井郷中学校区の地域に出向き総合的な学習SDGs「スポGOMI」を実施しました。

クラス5・6人の班に分かれ、家の近くなどの地域を歩いてごみを拾い、種類ごとに重さを計測し得点化し競い合いました。SDGs活動をより身近な問題としてとらえ、井郷中学校区に対する愛情を深めました。

11月28日（金）には、「WE LOVE いさと」活動として「全校スポGOMI」を予定しており、1・2年生をリードするための事前学習もありました。めざせ「地域に貢献できる井郷中生」です。

